

Sehr geehrte Mitglieder der Enquete-Kommission!

- Frau Mag.^a Gertrude Aubauer (V), Obfrau
- Herr Dr. Johannes Jarolim (S), Stellvertreter
- Frau Dr.ⁱⁿ Dagmar Belakowitsch-Jenewein (F), Stellvertreterin

Als langjähriger Referent beim Hospizverein Steiermark ist mir aufgefallen, dass TeilnehmerInnen an der Hospizgrundausbildung berichten, dass das Thema „Würdevoll leben bis zuletzt“ und die Arbeit der Hospizbewegung in Österreich in der Bevölkerung kaum bekannt sind.

Von der Enquete-Kommission und von der Möglichkeit, Stellungnahmen abzugeben, habe ich durch „Zufall“ erfahren. Wieso wird das medial so wenig propagiert?

Aus diesem Grund freut es mich umso mehr, dass Sie sich der Thematik annehmen und auf EU-Ebene voran treiben wollen.

Herzliche Grüße!

Johannes Sulzbacher

Eingelangt am 2. September 2014